



Paris, le mardi 5 août 2014

## L'ÉQUIPE DE FRANCE EN STAGE À DEUX MOIS **DU MOTOCROSS DES NATIONS**

Profitant de la pause estivale du Championnat du Monde de Motocross en ce mois d'août, la Fédération Française de Motocyclisme a convié les pilotes sélectionnés en Équipe de France, Dylan Ferrandis, Gautier Paulin et Steven Frossard à un stage de préparation à Saint Jean d'Angély en vue du motocross des nations programmé les 27 et 28 septembre prochains en Lettonie.

Ils vont se retrouver à Saint Jean d'Angély du 11 au 13 août, pour un stage organisé par la Fédération en vue du Motocross des Nations. «La Direction Technique Nationale a la volonté d'organiser à nouveau un stage cette année et même si l'épreuve n'est que dans deux mois, cela va nous permettre de préparer sereinement le Motocross des Nations. L'objectif de ce stage est bien sûr de permettre aux pilotes de rouler dans de bonnes conditions et à ce titre nous serons reçus par un club ayant de solides structures d'accueil. Le circuit sera hersé, griffé et arrosé pour que les pilotes soient dans les meilleures conditions pour évoluer et nous aurons également à disposition des structures permettant de faire d'autres activités que de la moto pendant trois jours. » indique Olivier Robert, Entraineur National, qui encadrera ce stage avec son adjoint Pascal Finot.

Actuellement placés dans le top huit des Championnats du Monde, Dylan Ferrandis (4ème en MX2, sur le podium du dernier GP de Belgique), Steven Frossard (6ème en MXGP) et Gautier Paulin (8ème du MXGP en ayant manqué sept épreuves, 4ème des deux derniers GP disputés) vont avoir l'occasion de passer quelques jours ensemble, loin de la pression inhérente à la compétition. « Dans un sport individuel comme le motocross où vous vous affrontez directement sur la piste tous les week-ends, il est difficile de créer des liens avec ses adversaires mais le Motocross des Nations demande une cohésion d'équipe que ce genre de stage facilite. L'an passé, il avait permis de créer cet état d'esprit et partager quelques jours sur une piste de motocross ou sur un terrain de sport va dans ce sens. » conclut Olivier Robert.

Ce stage permettra également, comme l'an passé, aux supporters de l'Équipe de France d'approcher pilotes et encadrement puisque le circuit de St Jean d'Angély reste libre d'accès. Un moment d'échange privilégié avec les pilotes est programmé le lundi 11 août à 17h.

Le Service Communication





